



## Falta Taddei a reunión con diputados por síntomas de COVID-19



La presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, faltó a la reunión con diputados para defender el presupuesto de la elección de juzgadoras debido a que presentó síntomas de COVID-19.

El organismo electoral confirmó a 24 horas que la consejera presidenta está siendo atendida por dichos síntomas, por lo que otros consejeros acudieron en su representación.

Los consejeros acudieron a una reunión con la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados para detallar y defender la petición de presupuesto superior a los 13 mil millones de pesos para organizar la elección de jueces, ministros y magistrados.

La semana pasada, la presidenta del Instituto, Guadalupe Taddei indicó que aumentará el reto para organizar la elección judicial, luego de que el Legislativo negara otorgar una prórroga de 90 días.

En conferencia de prensa tras la sesión extraordinaria, la consejera señaló que fueron notificados de la respuesta oficial de las cámaras de senadores y diputados, por lo que la elección de jueces, magistrados y ministros deberá realizarse el próximo 1 de junio.



“Fuimos notificados, la asumimos con gran responsabilidad y por supuesto que aumenta el reto de sacar en tiempo y forma este proceso electoral”, dijo.

Señaló que consideraban que era un buen tiempo la prórroga solicitada de 90 días para que los comicios se realicen en septiembre próximo; sin embargo, acatará la resolución.

Abundó que en los próximos días, las áreas técnicas tomarán decisiones para que la jornada del 1 de junio se pueda realizar en tranquilidad.

Respecto al Presupuesto para 2025 por un monto superior a los 13 mil millones de pesos para la organización de la elección de juzgadores, pidió no prejuzgar sobre una posible reducción presupuestal y afectación a los comicios.

<https://www.24-horas.mx/2024/12/05/falta-taddei-a-reunion-con-diputados-por-sintomas-de-covid-19/>